

blaugrüne Plakafarbe aufgebracht. Mehrere Schichten Klarlack nacheinander ergaben den richtigen Nasseffekt. Schwäne und Enten wurden in die letzte Lackschicht gesetzt. Für die Hintergrundkulisse habe ich leicht blau gefärbten Karton mit angerundeten Ecken angeklebt. Sparsam wurden dann einige Wolken aufgemalt sowie einige ausgeschnittene Berge im Hintergrund angebracht. Die Anlage wird von zwei warmweissen LED-Vorrichtungen beleuchtet.

Zum Schluss...

Nach etwa 13 Monaten war meine Modellanlage weitgehend fertiggestellt. Doch wegen der Coronakrise konnte ich sie noch nicht vorführen. Hoffentlich wird 2021 ein besseres Jahr für Ausstellungen sein, sodass ich mit dieser neuen Anlage sowohl in Belgien als auch im Ausland werde vertreten sein können. Ich halte natürlich auch Ausschau nach Ausstellungen in der Schweiz im Herbst.



Das kleine Bahnhofsgebäude wie auch die Güterhalle sind in Eigenbau entstanden.

